
Контейнерные перевозки  Maersk line (Маерск) значительно уменьшились

Владелец Maersk line (Маерск) датская судоходная компания AP Moller-Maersk решила
отказаться от контейнерных перевозок и переориентировать свои инвестиции в 
нефтебизнес и развитие терминалов. Об этом сообщил руководитель Maersk Нильс
Андерсен во время интервью датской газете Berlingske Tidende.    

  С падением прибыли Maersk line (Маерск) в отрасли контейнерных перевозок,
компания планирует инвестировать более прибыльные виды деятельности. 

Maersk line (Маерск) приносит низкую прибыль. Мы сосредоточиваем наши силы на
нефти и терминалах», – сделал заявление Андерсен. По словам Нильса Андерсена, их
нефтебизнес и терминалы показывают значительный рост. 

Также он заявил, что когда мировая экономика стабилизируется, AP Moller-Maersk не
будет делать заказы на контейнеровозы, а станет фрахтовать их для более гибкой
деятельности. 
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